

PRESSEINFORMATION

03.12.2023

So lief die 8. Ausgabe des schauinsland-reisen Lichtermarkts

Nicht nur bestes Winterwetter, sondern auch hochwertiges Kunsthandwerk und ein erneut geglückter Weltrekord des Namensponsors schauinsland-reisen lockten am vergangenen Wochenende knapp 30.000 Gäste zum Lichtermarkt in die beliebte Hochofenkulisse des Landschaftspark Duisburg-Nord - anknüpfend an den Erfolg im Vorjahr.

Vielseitiges Programm bot in diesem Jahr die achte Ausgabe des schauinsland-reisen Lichtermarkts. Die Parkverwaltung zieht positive Bilanz. Es kamen Besucher*innen aus Duisburg und Umgebung, vom Niederrhein aber auch aus den Grenzgebieten der Niederlande und sogar aus Bayern. Insgesamt präsentierten 120 Aussteller*innen ihr Kunsthandwerk im illuminierten Außenbereich und in der Gebläsehalle. Noch nie hatten sich so viele Aussteller*innen im Vorfeld angemeldet. Aus diesem Grund wurde die Veranstaltungsfläche erweitert – ergänzt durch außergewöhnliche Foodtrucks, die für das leibliche Wohl sorgten und Speisen wie vegetarische Burritos oder Knödel anboten.

"Wir sind sehr glücklich über den Erfolg. Unser Anspruch war immer, den Lichtermarkt zu einem Premium-Markt mit außergewöhnlichem Kunsthandwerk zu entwickeln. Das ist uns offenbar gelungen!" sagt Uwe Kluge, Geschäftsführer der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, zu der auch der Landschaftspark gehört.

Auch in der Gießhalle, wo einst Roheisen abgestochen wurde, kamen Familien mit Kindern auf ihre Kosten. Dort fand am Freitagabend ein Weltrekordversuch statt - im Rahmen einer Live-Show. Genau 3,15 Meter hoch ist das größte, aufrechtstehende Stofftier der Welt, das einen Weltrekord erzielt hat. Es handelt sich um einen überdimensionalen Katta, Maskottchen des Reiseveranstalters schauinsland-reisen, der diesen Weltrekordversuch in Auftrag gegeben hat. Laura Kuchenbecker, Rekordrichterin beim Rekord-Institut für Deutschland bestätigte am Abend vor Live-Publikum die Weltrekord-Höhe und überreichte die Urkunde an Andreas Rüttgers, Ideengeber des Weltrekordversuchs und Touristikchef bei schauinsland-reisen.

Christoph Späh, ebenfalls Geschäftsführer der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, fasst zufrieden zusammen: "Der Lichtermarkt war ein toller Jahresabschluss unserer Veranstaltungssaison. Jetzt stehen wir in den Startlöchern für ein neues aufregendes Jahr 2024. Im Januar kann man sich dann wieder für den kommenden Lichtermarkt bewerben."

Mehr zum schauinsland-reisen Lichtermarkt unter www.lichtermarkt.ruhr





Der Landschaftspark Duisburg-Nord ist ein Geschäftsbereich der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, Landfermannstraße 6, 47051 Duisburg

Landschaftspark Duisburg-Nord Emscherstraße 71 47137 Duisburg Pressekontakt: Lena Sieler T +49(0) 203.712 808 03 lena.sieler@landschaftspark.de Pressekontakt: Kathrin Schumann T +49(0) 203.712 808 15 kathrin.schumann@landschaftspark.de